

# José Antonio Kast dice que Caso Audios “nos afectará a todos”

**PUERTO MONTT.** *El líder Republicano asegura que Michelle Bachelet será candidata presidencial. Se reunió con cartas de su tienda a elecciones de octubre.*

EL LLANQUIHUE

Vicente Pereira

[vicente.pereira@diariollanquihue.cl](mailto:vicente.pereira@diariollanquihue.cl)

“**E**s un caso que afecta a toda la elite nacional. Todos quienes estén apareciendo deben dar a conocer cuál es su real vínculo con el señor (Luis) Hermosilla o con otras redes de poder que han mal usado los cargos para los cuales fueron electos”, afirma el ex candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, respecto al Caso Audios.

El líder de esta tienda visitó ayer Puerto Montt, con el objetivo de respaldar a los candidatos que presentará el partido en los comicios del 26 y 27 de octubre, fecha en la que se elegirá a los gobernadores regionales, consejeros regionales, alcaldes y concejales.

Por ello, en la capital regional se reunió con quienes postularán a estos cargos, como la carta a gobernadora regional, Claudia Reyes.

Consultado sobre si es que estima cuánto repercutirá este caso en su sector, desde el punto de vista electoral, admite que “nos afectará a todos”, porque -afirma- la credibilidad finalmente daña a todos quienes se dedican a la política.

En este sentido, Kast cuestionó los nexos que pudiesen tener personeros de este Gobierno y del anterior, de Sebastián Piñera, con el abogado Luis Hermosilla.

Calificó de “extremada-



KAST SE REUNIÓ AYER CON LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO REPUBLICANO A LOS COMICIOS DE OCTUBRE.

mente grave”, que este caso involucre al Poder Judicial, sobre todo si se considera que requiere de independencia.

También acusó que el crecimiento de la región se “ha visto afectado por la Ley Lafkenche, porque ha sido un objeto de abuso. Es una ley que tenía un buen fin, pero que fue aprovechada de mala manera por distintas personas que, amparadas por la ley y con el apoyo de abogados inescrupulosos, han ido paralizando el desarrollo portuario y pesquero de toda la región”.

Sobre eventuales respaldos a candidatos a alcaldes que no forman parte de su tienda, pero sí del sector, como el RN Rodrigo Wainraihgt (Chile Vamos) en Puerto Montt o el independiente Ramón Bahamonde o James Fry (Chile Vamos) en Puerto Varas, sostuvo que todavía es materia que resolverá

la directiva regional. “Estamos viendo cómo coordinar para enfrentar a quienes son nuestros adversarios, como lo son los liderazgos de izquierda. Cuando uno visita Puerto Varas se da cuenta de su deterioro y para qué decir lo que ha ocurrido en Puerto Montt”.

## CANDIDATA BACHELET

Sobre los resultados de la última encuesta Cadem, que ubica a la candidata de Chile Vamos, Evelyn Matthei, en el primer lugar, con un 26% y luego a la ex Presidenta Michelle Bachelet, con un 11%, mientras que él aparece en el tercer puesto, con un 9%, expresó que “que las encuestas van y vienen. Por mucho tiempo, yo estuve en el lugar más bajo de las encuestas -en las pasadas elecciones presidenciales (2021)-, pude remontar y pasé a la segunda vuelta con una

buena votación”.

Y si bien dice que queda mucho tiempo para la elección presidencial del próximo año, observa como un aspecto positivo “que se sinceren las candidaturas”. Añade que “a pesar que Michelle Bachelet ha señalado que no quiere ser candidata, será candidata, porque el Gobierno no ha tenido la capacidad de levantar otro liderazgo. Si ha sido tal el fracaso, que tienen que retroceder y buscar a una persona que ya dirigió los destinos del país y no fue exitosa”.

Según Kast, a la hora de buscar a quien es responsable de que el país se estancara desde el punto de vista económico y que “la salud siga siendo un drama para la ciudadanía, así como que la seguridad y la migración crecieran, la respuesta la encontramos en Michelle Bachelet”, subrayó. 